



Der Meinkoter SV (in Grün) eröffnet die Punktspielrunde mit der Begegnung gegen Union Schöningen. Das Team um Torwart Jens Czepak will mit einem Sieg noch einmal oben angreifen.

Foto: regios24/Tospann

Meinkoter SV hat noch hohe Ziele

1. Fußball-Kreisklasse Überraschungsteam startet als Erster.

Von Reinhard Matzick

Meinkot. Keine Frage, wenn man nach Überraschungen in der Hinrunde der 1. Fußball-Kreisklasse fahndet, dann stößt man automatisch auf den Meinkoter SV, und zwar vom ersten Spieltag an.

Zur Erinnerung. Die Meinkoter waren im Sommer des vergangenen Jahres eigentlich als Tabellenletzter aus der 1. Kreisklasse abgestiegen, profitierten dann von mehreren Entscheidungen am „grünen Tisch“ und nutzten vom ersten Spiel an (2:0 gegen Union

Schöningen) ihre Chance. „Zwischen Klassenerhalt und Aufstieg ist mit dieser Mannschaft alles möglich“, kündigten die Verantwortlichen um Trainer Rolf Decker eine selbstbewusste Mannschaft an. Mit Recht, denn der vermeintliche Abstiegskandidat glänzte in der Hinrunde und sicherte sich zum Überwintern einen komfortablen siebten Platz.

„Wir haben in unserer Mannschaft viele Studenten, die durch die Welt gereist sind und uns nun wieder zur Verfügung standen“, nennt Trainer Decker einen der

Gründe für den Leistungsschub. „Außerdem habe ich einige Umstellungen in der Offensive vorgenommen“, so der Coach weiter.

Die Meinkoter eröffnen in diesem Jahr die Punktspielrunde. Sie empfangen am 22. Februar den BSV Union Schöningen. „Knacken wir Union, können wir oben mitspielen“, sagt Decker, der seit Sonntag wieder zum Training tritt. Am Freitag, 20. Februar, bestreitet sein Team noch eine Testbegegnung gegen den Gifhorner Kreisligisten FC Brome auf eigenem Platz.